

Pressemitteilung

Datum: 24.11.2023

Großes, landkreisweites Treffen der Hauptamtlichen Praxisanleitenden an den ALB FILS KLINIKEN

Hauptamtliche Praxisanleitende (HAPA) vernetzen sich

Am Freitag, den 17.11.23, luden die hauptamtlichen Praxisanleitenden (HAPA) der ALB FILS KLINIKEN alle Praxisanleitenden des Ausbildungsverbunds des Landkreises Göppingen zu einem gemeinsamen Treffen ein. Hauptamtliche Praxisanleiter sind examinierte Gesundheits- und Krankenpfleger, die vom Stationsalltag freigestellt sind und sich für die Organisation der Ausbildung in der Pflege einsetzen.

Mit 100 Personen war die Veranstaltung ausgebucht. „Wir sind überwältigt von der großen Resonanz und dem Zuspruch, den diese Veranstaltung bekommen hat“, berichtet Stephan Laube, der Leiter der hauptamtlichen Praxisanleitenden an den ALB FILS KLINIKEN. „Aus allen Settings, also Psychiatrie, ambulante Langzeitpflege, Pädiatrie, stationäre Langzeitpflege und Akutpflege waren Praxisanleitende anwesend. Frau Margit Hudelmaier, Geschäftsführende Direktorin Pflege – und Patientenmanagement der ALB FILS KLINIKEN, eröffnete die Veranstaltung mit ihrem Grußwort; „PP – das steht eigentlich für Pflegepersonen – heute steht es für pure Power!“ Und das war dann auch zu spüren: Im Mittelpunkt standen Diskussion und Austausch – wovon die Teilnehmenden sehr regen Gebrauch machten. Auch in den Pausen nutzten die Anleiter*innen die Gelegenheit für interessante Gespräche: „Das fühlt sich ein bisschen an, wie ein Klassentreffen“ erzählt eine zufriedene Teilnehmerin. „Am Ende war es sehr viel Arbeit, aber es hat sich auf jeden Fall gelohnt. Es hat gutgetan, so viele motivierte und engagierte Praxisanleiter*innen kennenzulernen. Wir haben die thematischen Bedarfe der Praxisanleiter*innen im Landkreis wahrgenommen. Nun machen wir uns an die Hausaufgaben. Auf eine Neuauflage – ausgerichtet an den Wünschen der Teilnehmer*innen und in neuen Räumlichkeiten des Klinik-Neubaus, freue ich mich schon“, resümiert Stephan Laube.



BU:
Gruppenbild der Praxisanleitenden.
Foto: ALB FILS KLINIKEN

Die ALB FILS KLINIKEN sind größter Gesundheitsanbieter zwischen Stuttgart und Ulm und stehen den Menschen in der Alb-Fils-Region als starker Gesundheitspartner zur Seite – mit modernster Medizin und erstklassiger Pflege, rund um die Uhr. Das breite Leistungsspektrum mit über 40 Fachkliniken und -zentren, 3 Instituten und 12 Arztpraxen bietet den Patient*innen Spitzenmedizin mit maximalversorgendem Charakter. Als größter Arbeitgeber im Landkreis und mit rund 30.000 stationären und rund 120.000 ambulanten Patient*innen im Jahr wird sowohl eine hohe medizinische und pflegerische Kompetenz, Menschlichkeit wie auch ein Höchstmaß an Verantwortung gelebt. Zudem wird als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Ulm der Wissensaustausch zwischen Forschung, Lehre und Gesundheitsversorgung stets aktualisiert. Mit dem Klinik-Neubau entsteht in Göppingen eine der modernsten und visionärsten Gesundheitseinrichtungen im Land.

Weitere Infos unter www.alb-fils-kliniken.de

Pressekontakt:
ALB FILS KLINIKEN GmbH, Susanne Stiltz, Telefon 07161 64-2051, E-Mail susanne.stiltz@af-k.de